



PULSO POLÍTICO

**PROPONDRÁN ANULAR
PRIMERA PARTE DEL
PLAN B**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Por violaciones al procedimiento legislativo -las mismas en que diputados y senadores incurrieron en la apresurada aprobación de una veintena de leyes al final del reciente periodo de sesiones, que seguramente tendrán el mismo fin-, el ministro Alberto Pérez Dayán propondrá al pleno la anulación de la primera parte del Plan B de Reforma Electoral, según trascendió.

El presidente de la Segunda Sala del alto tribunal consideró que la iniciativa del Ejecutivo federal no pasó por un procedimiento legislativo ordinario, por lo que generó una transgresión al principio de deliberación democrática y a las disposiciones contenidas en el Reglamento de cada Cámara y el proyecto, que requerirá el voto de 8 de los 11 ministros, se discutirá en la sesión del próximo lunes.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

DÍA a día, escalan los cuestionamientos en la mañana del Presidente Andrés Manuel López Obrador contra el gobierno de Estados Unidos, sea por querer venir a combatir a los principales cárteles de la droga que fabrican y trafican fentanilo; medidas antiinmigrantes o financiamientos a organizaciones de la sociedad civil a las que tilda de "apátridas", o arremete contra la Comisión Interamericana de Derechos Humanos por actuar "de manera tendenciosa".

Hasta ahora, en Washington no ha habido respuestas a esos reclamos y críticas, salvo la versión, no oficial aún, de que el presidente Joe Biden ordenará movilizar a mil 500 soldados a la frontera con nuestro país, por el incremento de miles de migrantes procedentes de Centroamérica, al concluir el Título 42 implementado para enfrentar ese grave problema.

Contra la insistencia presidencial en desaparecer al Inai, una jueza federal ordenó a la Junta de Coordinación Política del Senado nombrar de inmediato a los tres comisionados pendientes, empezando por el sustituto de Francisco Javier Acuña, que concluyó su gestión hace un mes, y llenar las otras dos vacantes pendientes.

Eso ubica en otro predicamento a Ricardo Monreal, líder de la bancada de Morena y presidente de la Jucopo, luego de perder el control de esos cargos por la rebelión de sus compañeros y el virtual rompimiento con los senadores de oposición, que lo acusan de haberlos engañado al incumplir el compromiso de elegir a por lo menos un comisionado del Inai, para que éste pudiera sesionar.

El exdirector de Administración y Finanzas de Segalmex, Jesús Oscar Navarro Gárate, detenido el mes pasado e internado en el penal mexiquense de Almoloya, por un presunto desfalco de 400 millones de pesos en la compra de productos lácteos, fue puesto en libertad junto con dos funcionarios de ese organismo, al no encontrarse elementos de su culpabilidad.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico